



Fraktionsvorsitz:
Marco Gräber
Telefon: +49 176 62 85 44 42

Stellv. Fraktionsvorsitz:
Marcus Schützek
Telefon: +49 176 24 78 17 10

E-Mail:
kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de

Homepage:
www.afd-fraktion-gladbeck.de

An:
WAZ Gladbeck
Gladbecker Zeitung
Radio Emscher Lippe
Medienhaus Bauer
Stadtspiegel Gladbeck

- Pressemitteilung -
- Fragwürdiges Verhalten der Bürgermeisterin -

Sehr geehrte Damen und Herren,

am gestrigen Donnerstag, den 04.03.2021, richtete Bürgermeisterin Bettina Weist einen offenen Brief mit einem dringlichen Appell an Ministerpräsident Armin Laschet. Kernaussage des Briefes war, dass die Einzelhändler und Gewerbetreibenden existenzielle Ängste und Nöte haben und dringend Hilfe benötigen, um sowohl Ihre Geschäfte, als auch den Charakter unserer Stadt nicht zu verlieren.

Am 11.02.2021 brachten wir, die Fraktion der Alternative für Deutschland im Rat der Stadt Gladbeck, einen Antrag in den HFDA, der stellvertretend für den Rat tagte, ein. „Rettung des Friseurhandwerks“ lautete unsere bewusst plakativ gewählte Überschrift. Direkt im einleitenden Satz machte unser stellvertretender Fraktionsvorsitzender Marcus Schützek jedoch klar, dass das Friseurhandwerk hier sinnbildlich für alle Betriebe (Gastro, Soloselbstständige, Einzelhandel etc.) steht, die gerade durch die Planlosmaßnahmen der Bundesregierung mit dem Rücken zur Wand stehen und existenzielle Nöte haben. Kernforderung unseres Antrags: eine ergebnisoffene Diskussion über mögliche Hilfsangebote und **ein dringlicher Appell an übergeordnete Gliederungen per Mail oder Brief in dem klar gemacht wird, wie existenziell unsere Gewerbetreibenden in Gladbeck bedroht sind und das hier schnellstmöglich Abhilfe geschaffen werden muss.*** Der HFDA und die Bürgermeisterin lehnten unsere Forderung geschlossen ab. Nun tut die Bürgermeisterin jedoch genau das, was wir gefordert haben und dass obwohl sie es am 11.02.2021 im Rat der Stadt ablehnte. Wir empfinden dieses Verhalten der Bürgermeisterin als heuchlerisch, sind jedoch nicht verwundert darüber, da sie sich

damit lediglich in die Vorgehensweise ihrer Parteigenossen einreicht. Wir freuen uns, dass die Bürgermeisterin knapp einen Monat nach unserem Antrag dann doch die Wichtigkeit unseres Antrages erkannt hat, und nun endlich unserem Ansinnen nachgekommen ist und übergeordnete Gliederungen auf die katastrophale Lage vor Ort hingewiesen und um zügige Unterstützung gebeten hat. Zukünftig würden wir uns jedoch freuen, wenn sie für derartig wichtige Entscheidungen nicht erst einen Monat Bedenkzeit bräuchte.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Gräber
Fraktionsvorsitzender

Marcus Schützek
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender

*Livestream der Stadt Gladbeck der HFDA Sitzung vom 11.02.2021 ab 01:47:20
<https://mein-livestream.de/stream/stadtgladbeck11022021/stream.html>

